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Québêc, le 27juin 2013

Monsieur Pierre Michon
Ministère du Développement durable, de l’Environnement,
de la Faune et des Parcs
6e étage
675, boulevard René-Lévesque Est
Québec (Québec) G1R 5V7
Canada

Objet: Projet de restauration, au sud du quai, au port de Gaspé (Sandy Beach)
(Questions là 3)

Monsieur,

À la suite de l’audience publique sur le projet mentionné, la commission du BAPE chargée
de l’étude de ce dossier vous soumet les questions suivantes:

Question 1
Dans l’expertise produite par André Paquet pour votre Ministère le 2 novembre 2012, il
est fait mention, au sujet de la réponse du promoteur à la question QC-14, que : «plusieurs
techniques applicables au cas de la baie de Gaspé sont utilisées commercialement avec
succès depuis des années en Europe et aux Etats-Unis. De plus, plusieurs projets de
démonstration ont eu lieu au Québec et en Ontario avec des procédés applicables. »
Quelles techniques seraient applicables à la situation du port de Gaspé?

Question 2
En ce qui a trait au bruit, Transports Canada propose des niveaux sonores différents de
ceux préconisés par les lignes directrices du MDDEFP relativement aux niveaux sonores
provenant d’un chantier de construction. Est-ce que les critères proposés par Transports
Canada sont acceptables? Sinon quels seraient-ils?
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Question 3
Dans son commentaire relatif au protocole de suivi des matières en suspension de
Transports Canada, en particulier au regard de la localisation de la station de référence, le
ministère du Développement durable, de l’Environnement, de la Faune et des Parcs réfère
aux « apports importants en sédiments de la rivière York » (document déposé DB2O). Le
ministère peut-il caractériser plus précisément et déposer les données relatives à ces
apports?

Une réponse rapide de votre part serait appréciée, soit d’ici le 3 juillet prochain.

Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions
d’agréer, Monsieur, l’expression de nos meilleurs sentiments.

Anne-Lyne Boutin
Coordonnatrice du secrétariat
de la commission


